

Lago Agrio, Julio 6 de 2013

Registro Civil participó en Feria Ciudadana durante Primer Enlace dirigido por el Vicepresidente Jorge Glas

La Dirección Provincial de Registro Civil, Identificación y Cedulación participó en la Feria Ciudadana del Enlace 329 en Nueva Loja, cantón Lago Agrio, en la provincia de Sucumbíos; en esta ocasión el vocero del informe semanal fue el Presidente en funciones, Jorge Glas.

En el stand del Registro Civil se logró despejar dudas a los ciudadanos sobre diferentes temas, principalmente casos de suplantación, validación de datos, nuevo proceso de cedulación, fechas de próximas brigadas a comunidades, inscripción tardía de nacimientos, costos de los diferentes servicios que ofrecemos, entre otros.



Irlanda Alarcón se informa sobre el servicio express

Irlanda Alarcón acudió a nuestro stand para informarse sobre el funcionamiento específico de Servicio Express: “Gracias a ese servicio, los ciudadanos no nos movilizamos y nos ahorran tiempo como usuarios”, manifestó.

Por otro lado, uno de nuestros funcionarios indicó a Alfredo Duche y Vicente Vallejos: “Es necesario que todos los ecuatorianos obtengan el nuevo documento para erradicar casos de corrupción al suplantar identidad”. Los asistentes reconocieron la importancia de obtener nueva cédula para evitar casos de suplantación.

El Enlace Ciudadano 329 contó con la presencia de autoridades nacionales y locales incluyendo al Director Provincial de Registro Civil, Ángel Leiva, en representación del Director General, Jorge Montaña Prado.

Comunicación Social
@registrocivilec